

Son époux, Brian Barrow

Ses enfants, leur conjoint et ses petits-enfants,

Jean-François

Jean-Jacques et Victoria, Emilie et Arnaud

Marie et Ralf, Emmanuel et Thomas

ainsi que les familles, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Madeleine BARROW

enlevée à leur tendre affection le 27 juillet 2024, à l'âge de 90 ans.

La famille remercie chaleureusement l'équipe de l'antenne de maintien à domicile IMAD des trois-Chêne pour ses bons soins prodigués et sa gentillesse.

Selon les volontés de Madeleine, la cérémonie d'adieu a lieu dans l'intimité familiale.